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Kabar6 – Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Umum (Jampidum) Prof.
Dr. Asep Nana Mulyana memimpin ekspose virtual dalam rangka
menyetujui  14  permohonan  penyelesaian  perkara  berdasarkan
mekanisme Restorative Justice (keadilan restoratif).

“Salah  satu  perkara  yang  diselesaikan  melalui  mekanisme
keadilan restoratif yaitu terhadap Moh. Rahmat Alias Ome bin
Joni Arif (Alm) dari Kejaksaan Negeri Bandar Lampung, yang
disangka melanggar Pasal 480 Ayat (1) KUHP tentang Penadahan
ujar Harli Siregar, Kamis (31/10/2024).

Dijelaskan  Harli,  kronologi  perkara  bermula  pada  Sabtu  10
Agustus sekira pukul 21.00 WIB di Jalan Arjuna Gang Kancil,
Kelurahan Sawah Lama, Kecamatan Tanjung Karang Timur, Kota
Bandar Lampung. Ketika tersangka dan saksi Irwan Prasetyo bin
Idrus ditawari saksi Agus Maulana bin Tb Makruf (dilakukan
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penuntutan terpisah) 1 (satu) unit sepeda motor Yamaha Vega ZR
warna hitam Tahun 2010 atas nama Fitriyan kepada saksi Irwan
Prasetyo untuk digadai dengan bahasa“ Wan tolong sih Wan, mau
narok motor untuk ngirim anak istri di Serang ” dan saksi
Irwan  Prasetyo  menolak  dengan  alasan  saksi  Irwan  Prasetyo
tidak memiliki uang.

**Baca Juga: Kejagung Dalami Dugaan Aliran Dana ke Tom Lembong
di Korupsi Impor Gula

Setelah  mendengar  pembicaraan  tersebut,  tersangka  merasa
kasihan dan menerima gadai sepeda motor yang dibawa oleh saksi
Agus  Maulana  tersebut  senilai  Rp600.000  tanpa  dilengkapi
dokumen sepeda motor tersebut berupa STNK atau BPKB. Setelah
menerima sepeda motor dari Saksi Agus Maulana bin Tb Makruf
tersebut, tersangka langsung pergi meninggalkan kediaman saksi
Irwan Prasetyo.

Keesokan harinya pada hari Minggu tanggal 11 Agustus 2024
sekira  pukul  09.00  WIB,  sepeda  motor  tersebut  tersangka
gadaikan  kembali  kepada  teman  tersangka  yang  bernama  Agam
dengan harga Rp800.000. Lalu pada hari Rabu tanggal 21 Agustus
2024  sekira  pukul  01.00  WIB,  tersangka  didatangi  anggota
kepolisian Polsek Teluk Betung Timur saat sedang berada di
rumah  temannya  dan  langsung  melakukan  penangkapan  terhadap
tersangka yang sebelumnya menerima gadai sepeda motor tersebut
dari saksi Agus Maulana.

Kemudian  tersangka  menjelaskan  bahwa  sepeda  motor  tersebut
sudah digadai ke Agam, lalu tersangka menghubungi Agam untuk
mengambil sepeda motor tersebut dan Agam meminta tersangka
untuk mengambil sepeda motor tersebut di tempat Agam bekerja,
lalu tersangka mengambil sepeda motornya dan langsung dibawa
ke kantor kepolisian Polsek Teluk Betung Timur untuk diproses
hukum lebih lanjut.

Mengetahui  kasus  posisi  tersebut,  Kepala  Kejaksaan  Negeri
Bandar Lampung Helmi, S.H., M.H. dan Kasi Pidum Maudin S.H.,
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M.H.  serta  Jaksa  Fasilitator  Dina  Arifiana,  S.H  dan  Alex
Sander Mirza, S.H. menginisiasikan penyelesaian perkara ini
melalui mekanisme restorative justice.

Dalam  proses  perdamaian,  tersangka  mengakui  dan  menyesali
perbuatannya serta meminta maaf kepada korban. Setelah itu,
Korban  menerima  permintaan  maaf  dari  tersangka  dan  juga
meminta agar proses hukum yang sedang dijalani oleh Tersangka
dihentikan.

**Baca Juga: Dukung Ketahanan Pangan Presiden, Polres Serang
Tebar 10 Ribu Bibit Ikan

Usai  tercapainya  kesepakatan  perdamaian,  Kepala  Kejaksaan
Negeri  Bandar  Lampung  mengajukan  permohonan  penghentian
penuntutan  berdasarkan  keadilan  restoratif  kepada  Kepala
Kejaksaan  Tinggi  Lampung  Dr.  Kuntadi,  S.H.,  M.H.  Setelah
mempelajari berkas perkara tersebut, Kepala Kejaksaan Tinggi
Lampung  sependapat  untuk  dilakukan  penghentian  penuntutan
berdasarkan  keadilan  restoratif  dan  mengajukan  permohonan
kepada Japidum dan permohonan tersebut disetujui dalam ekspose
Restorative Justice.

Selain itu, JAM-Pidum juga menyetujui perkara lain melalui
mekanisme keadilan restoratif, terhadap 13 perkara lainnya.
(Red)

Jarnas 98: Airin Rachmi Diany
Sosok  Perempuan  Tangguh  dan
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Cerdas
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6  –  Jaringan  Nasional  Aktivis  98  Banten  Raya
mendeklarasikan  dukungan  untuk  Calon  Gubernur  dan  Wakil
Gubernur  Banten  Airin  Rachmi  Diany  –  Ade  Sumardi.  Mereka
menilai,  Airin  adalah  sosok  pemimpin  yang  tangguh,
berintegritas,  cerdas,  dan  layak  memimpin  Banten.

Deklarasi dukungan tersebut di gelar di Hotel Ibis, Gading
Serpong, Kamis (31/10/2024) dengan tema ‘Bergerak Untuk Banten
Maju Bersama’. Tokoh aktivis 98, Ridwan menjelaskan alasan
pihaknya memberikan dukungan kepada Airin Rachmi Diany – Ade
Sumardi

“Yang pasti kalau saya pribadi, kita harus mendukung orang
baik,  berintegritas,  yang  mau  berjuang  untuk  kepentingan
daerahnya  atau  Provinsi  Banten.  Mendukung  pemimpin  yang
memberikan bukti dan berpengalaman,” ujar Ridwan.

**Baca  Juga:  Perpaduan  Pemimpin  Berpengalaman,  RUB  Dukung
Airin – Ade di Pilkada Banten

Airin  adalah  mantan  walikota  Tangerang  Selatan  selama  10
tahun. Rekam jejaknya telah membuktikan kemajuan di daerah
otonom baru termuda di Banten. Baik peningkatan pendapatan
daerah, peningkatan investasi, hingga pelayanan publik yang
berintegritas.
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“Ibu  Airin  ini  adalah  sosok  perempuan  hebat,  kuat,
berintegritas dan sangat cerdas. Saya meyakini orang seperti
ini harus didukung, diperjuangkan menjadi pemimpin di daerah
Provinsi Banten,” ujarnya.

Menurutnya, di tengah banyak prestasi dan pembuktian Airin
dalam memajukan daerah, black campaign atau kampanye hitam
masih  terjadi  di  media  sosial.  “Kami  akan  turut  serta
berkampanye  di  media  sosial,  maupun  melakukan  sosialisasi
langsung kepada masyarakat bahwa Ibu Airin harus kita dukung
bersama untuk Banten Maju Bersama,” ujarnya.

Sementara itu, calon Gubernur Banten Airin Rachmi Diany yang
hadir secara virtual menyampaikan terima kasih atas dukungan
Jarnas 98 Banten Raya. Ia akan melibatkan para aktivitis dalam
membangun dan memajukan Provinsi Banten.

“Kita buktikan bahwa kebersamaan adalah kunci kemajuan daerah.
Kita  perkuat  reformasi  birokrasi,  peningkatan  pelayanan
publik, dan jalankan program sesuai aspirasi dari masyarakat,”
ujarnya. (Red)

Kinerja  Tumbuh  Positif,
Garuda  Indonesia  Perkuat
Pertumbuhan  EBITDA  Secara
Berkelanjutan  Pasca
Retrukturisasi
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024
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Kabar6 – PT Garuda Indonesia (Persero) Tbk terus mencatatkan
outlook kinerja yang menjanjikan.

Hal tersebut salah satunya terefleksikan melalui pertumbuhan
EBITDA yang menguat hingga 11 % di periode kinerja sampai
dengan Kuartal III Tahun 2024 sebesar US$685,81 juta.

Capaian ini sekaligus merefleksikan tingkat EBITDA yang tumbuh
secara  berkelanjutan  pasca  restrukturisasi,  dimana  hingga
Kuartal III – 2023 Garuda berhasil membukukan EBITDA sebesar
US$616,37 juta.

Capaian tersebut turut tercermin melalui kinerja pendapatan
usaha secara konsolidasi yang konsisten membukukan pendapatan
usaha  yang  naik  hingga  15%  sebesar  US$2,56  miliar  selama
periode  Sembilan  bulan  pertama  tahun  2024  (unaudited)
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dibandingkan dengan periode yang sama di tahun 2023 yakni
US$2,23 miliar.

**Baca Juga: Ini Penjelasan Garuda Indonesia Terkait Program
Pemilihan Kursi di Penerbangan Selection Seat

Pertumbuhan pendapatan usaha tersebut salah satunya ditopang
oleh peningkatan pendapatan penerbangan berjadwal sebesar 17%
(year  on  year)  mencapai  US$2,01  miliar,  sementara  untuk
pendapatan  penerbangan  tidak  berjadwal  turut  mencatatkan
kenaikan  sebesar  6%  dan  pendapatan  lainnya  juga  naik  8%
dibandingkan  dengan  capaian  hingga  Kuartal  III  di  tahun
sebelumnya.

Direktur  Utama  Garuda  Indonesia  Irfan  Setiaputra
mengungkapkan,  “Pertumbuhan  pendapatan  usaha  sampai  dengan
triwulan  ketiga  tahun  ini  turut  merefleksikan  angkutan
penumpang  Garuda  Indonesia  secara  grup  di  mana  capaian
angkutan penumpang hingga bulan September 2024 mencapai 17,73
juta penumpang atau menguat 24% (YoY) yang dikontribusikan
dari angkutan Garuda Indonesia (mainbrand) sebesar 8,34 juta
penumpang meningkat 45% sementara Citilink sebanyak 9,39 juta
penumpang, naik 10%.”

“Kinerja  operasional  Garuda  Indonesia  (mainbrand)  turut
merefleksikan pertumbuhan signifikan di mana penumpang sebesar
8,34  juta  tersebut  berasal  dari  pertumbuhan  signifikan
dibandingkan dengan periode yang sama di tahun 2023 yakni
mencapai  59%  untuk  angkutan  penumpang  internasional  atau
sebesar  1,87  juta  penumpang,  sementara  jumlah  penumpang
domestik  juga  naik  hingga  41%  atau  sebesar  6,47  juta
penumpang,”  jelas  Irfan,  Kamis  (31/10/2024).

Optimisme  capaian  kinerja  operasional  juga  tercatat  pada
pertumbuhan kargo yang naik 36% dari sebelumnya (YoY) 122,42
ribu  ton  menjadi  166,5  ribu  ton  angkutan  kargo,  di  mana
performa angkutan kargo Garuda Indonesia (mainbrand) berhasil
mencatatkan  kenaikan  signifikan  hingga  36%  yakni  sebesar
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102,55 ribu ton kargo pada periode sampai dengan Kuartal III
tahun 2024 dibandingkan periode yang sama di tahun sebelumnya
yaitu 75,32 ribu ton kargo, capaian tersebut dikontribusikan
dari angkutan kargo rute internasional sebanyak 43,71 ribu ton
kargo yang meningkat signifikan 55%, dan angkutan kargo rute
domestik yang turut naik 25% atau sebanyak 58,83 ribu ton
kargo.

“Tidak dapat dipungkiri selaras dengan peningkatan aktivitas
penerbangan di fase pascapandemi, Perusahaan mengalami tekanan
kinerja atas beban usaha yang meningkat hingga 20% karena
disebabkan  oleh  sejumlah  faktor,  di  antaranya  yakni  beban
pemeliharaan dan perbaikan, beban pelayanan penumpang, beban
kebandaraan,  hingga  beban  operasional  penerbangan.  Hal  ini
yang berdampak terhadap perlambatan pertumbuhan kinerja yang
diyakini  dapat  berangsur  membaik  hingga  akhir  2024,”  kata
Irfan.

Irfan lebih lanjut menambahkan, “Namun demikian di tengah tren
penurunan profitabilitas transportasi udara, Garuda Indonesia
konsisten  menjaga  penguatan  indikator  kesehatan  kinerja
positif  yaitu  yang  tercermin  pada  EBITDA  yang  meningkat
sebesar 11% (YoY) menjadi US$685,81 juta, dan turut diperkuat
oleh membaiknya posisi ekuitas Perusahaan meskipun masih dalam
kondisi negatif. Peningkatan positif kondisi EBITDA tersebut
juga  turut  menjadi  indikator  penting  kondisi  solvabilitas
Perusahaan yang semakin menguat.”

**Baca Juga: Insan Adhyaksa Diminta Ikuti Roadmap Kejaksaan
Dalam Mendukung Program Kerja Pemerintah

Memasuki  periode  kuartal  terakhir  di  tahun  2024,  Garuda
Indonesia  terus  mengoptimalkan  berbagai  peluang  untuk
meningkatkan pendapatan usaha termasuk memastikan pelaksanaan
atas berbagai aksi korporasi di antaranya yakni penguatan alat
produksi di mana pada bulan November dan Desember mendatang,
Garuda Indonesia akan kembali menerima 2 (dua) pesawat narrow
body Boeing B737-800NG dan potensi penambahan 2 (dua) pesawat
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narrow body lainnya (dalam tahap negosiasi) yang merupakan
bagian dari rencana penambahan armada di tahun 2023 dan tahun
2024.

“Dengan kedatangan armada tersebut, kiranya akselerasi kinerja
operasional  penerbangan  Garuda  Indonesia  dapat  terlaksana
secara  maksimal  terutama  dalam  memanfaatkan  periode  peak
season  libur  Natal  dan  Tahun  Baru,  sehingga  tren  positif
pendapatan usaha dapat terus terjaga di sepanjang tahun 2024
maupun sejumlah inisiatif strategis Perusahaan yakni berupa
penjajakan implementasi skema ijarah pada lease term agreement
lessor pesawat, kerja sama joint business bersama sejumlah
maskapai global hingga _service enhancement dari pre hingga
post-flight  dalam  meningkatkan  value  layanan  penerbangan
Garuda Indonesia,” tutup Irfan. (Red)

Dukung  Ketahanan  Pangan
Presiden, Polres Serang Tebar
10 Ribu Bibit Ikan
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024
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Kabar6  –  Dukung  program  ketahanan  pangan  Presiden  Prabowo
Subianto  dan  Wapres  Gibran  Rakabuming  Raka,  Polres  Serang
menebar 10 ribu bibit ikan ke danau Puspemkab Serang.

Sebelumnya di tempat yang sama pada rangkaian peringatan Hari
Bhayangkara ke-79, Polres Serang juga menebar 10 ribu bibit
ikan nila, patin, tawes, bawal, dan lele.

“Program ketahanan pangan ini merupakan langkah kami untuk
mendukung  program  prioritas  pemerintah  sesuai  arahan  dari
Bapak Presiden dan bapak Kapolri dalam mencapai swasembada
pangan,” jelas Kapolres Serang, AKBP Condro Sasongko, Kamis,
(31/10/2024).

**Baca Juga: Mayat Balita di Tangerang Sepekan Hilang Hanyut
Ditemukan, SAR Jakarta: Kondisinya Utuh

Kapolres mengungkapkan ikan yang ditebar di danau diharapkan
bisa  tumbuh  besar  dan  berkembang,  serta  nantinya  dapat
dimanfaatkan masyarakat seperti halnya dipancing.

“Masyarakat  dibolehkan  memancing  ikan  yang  disebar,  tetapi
ikan yang belum layak konsumsi diharapkan dilepaskan kembali
agar tumbuh besar,” ucapnya.

Kapolres  mengatakan  bahwa  pihaknya  juga  akan  berupaya
memaksimalkan  lahan  tidur  dengan  menanam  tanaman  singkong,
cabai,  jagung  atau  lainnya.  Jajaran  polsek  juga  turut
berpartisipasi dengan memanfaatkan lahan di wilayahnya masing-
masing.

“Kegiatan  ini  diharapkan  dapat  membantu  mengoptimalkan
pemanfaatan lahan dan menjadi contoh swasembada pangan yang
berkelanjutan,” ungkapnya.

Penebaran  10  ribu  bibit  ikan  itu  juga  dilakukan  bersama
Wakapolres  Kompol  Ali  Rahman  CP,  Kabag  SDM  Kompol  Agus
Supriyadi dan Kasat Binmas Iptu Surya Sabanusa.

**Baca Juga: Ratusan Ribu Pasutri di Kabupaten Lebak Tanpa
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Akta Nikah

Kapolres berharap gerakan ini dapat memberikan dampak positif
bagi keberlanjutan ketahanan pangan serta menjadi inspirasi
bagi  masyarakat  untuk  ikut  serta  dalam  menjaga  stabilitas
pangan melalui pemanfaatan lahan dan sumber daya lokal.

“Saya berharap gerakan ketahanan pangan ini menjadi inspirasi
bagi masyarakat untuk ikut serta dalam pemanfaatan lahan serta
sumber daya lokal,” tandasnya. (Dhi)

Insan Adhyaksa Diminta Ikuti
Roadmap  Kejaksaan  Dalam
Mendukung  Program  Kerja
Pemerintah
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6 – Jaksa Agung ST Burhanuddin menyampaikan apresiasi dan
penghargaan yang setinggi – tingginya kepada seluruh Insan
Adhyaksa atas keberhasilan Kejaksaan dalam mencatatkan kinerja
yang sangat baik dalam lima tahun terakhir, yang berhasil
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mempertahankan  kepercayaan  publik  sebagai  lembaga  penegak
hukum yang terpercaya.

Melalui  arahannya,  Jaksa  Agung  juga  meminta  dukungan  dan
solidaritas dari seluruh jajaran Kejaksaan untuk terus menjaga
dan meningkatkan kinerja dalam rangka mendukung program kerja
Pemerintah Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran
Rakabuming Raka periode 2024 – 2029.

**Baca  Juga:  Pegawai  Perumdam  TKR  Dilatih  Bermedia  Sosial
untuk Promosi dan Informasi

“Mempertahankan capaian yang telah diraih lebih sulit daripada
meraihnya. Diperlukan konsistensi dan komitmen yang kuat dari
semua pihak,” tegasnya dalam acara Kunjungan Kerja Virtual
Kamis 31 Oktober 2024,

Dalam  upaya  memperkuat  reformasi  politik,  hukum,  dan
birokrasi, Kejaksaan RI telah menyusun Roadmap 2025 – 2029
yang berfokus pada misi pencegahan dan pemberantasan korupsi.
Kejaksaan juga berkomitmen untuk mendukung Rencana Pembangunan
Jangka Panjang Nasional (RPJPN) 2025 – 2045 yang mengedepankan
supremasi  hukum  berkeadilan  dan  berlandaskan  hak  asasi
manusia.

Menyikapi tantangan di lapangan, Jaksa Agung meminta seluruh
jajaran  untuk  tetap  netral  dan  imparsial  dalam  penegakan
hukum,  terutama  menjelang  Pemilihan  Kepala  Daerah  Serentak
2024.  “Jangan  terlibat  dalam  politik  praktis.  Netralitas
Kejaksaan tidak bisa ditawar,” ujarnya.

Selain  itu,  dalam  konteks  penanganan  perkara,  Jaksa  Agung
menekankan pentingnya pendekatan restoratif dalam penyelesaian
perkara, serta pentingnya kolaborasi dalam pemulihan kerugian
negara dari tindak pidana korupsi. “Setiap keputusan yang kita
ambil harus mempertimbangkan keadilan dan dampak sosial bagi
masyarakat,” tambahnya.

**Baca  Juga:  BMKG  Ungkap  Penyebab  Wilayah  Banten  Panas
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Menyengat

Sebagai penutup, Jaksa Agung mengajak seluruh insan Adhyaksa
untuk  terus  meningkatkan  profesionalisme  dan  transparansi,
agar  Kejaksaan  tetap  menjadi  lembaga  yang  diandalkan  dan
dipercaya oleh masyarakat. (Red)

Pegawai Perumdam TKR Dilatih
Bermedia Sosial untuk Promosi
dan Informasi
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6 – Perusahaan Umum Daerah Air Minum Tirta Kerta Raharja
(Perumdam TKR) Kabupaten Tangerang menggelar pendidikan dan
pelatihan  (diklat)  untuk  pegawai  dengan  tema  “Menyusun
Strategi Komunikasi Media Sosial dan SEO Penulisan Digital”.

Acara tersebut bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pegawai
dalam mengelola komunikasi digital dan memaksimalkan potensi
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media  sosial  sebagai  alat  promosi  dan  informasi.  Kegiatan
tersebut digelar pada 17-18 Oktober 2024 lalu.

Kepala Kepegawaian Perundam TKR yang hadir sekaligus membuka
kegiatan  menyebutkan  bahwa  kegiatan  pelatihan  ini  penting
dilakukan  oleh  pegawai  secara  rutin,  terlebih  di  lingkup
Perumdam TKR dibutuhkan untuk menyampaikan berbagai informasi
pada pelanggam.

**Baca Juga:Diharapkan RPAM Berjalan Efektif, Kemenkes Lakukan
Audit di Perumdam TKR

Peran  media  sosial  tidak  hanya  digunakan  sebagai  sarana
komunikasi saja, tetapi juga menjadi sarana berinteraksi serta
platform yang mudah dijangkau oleh banyak orang.

“Narasumber  hari  ini  memiliki  pengalaman  luas  dalam
mengembangkan strategi komunikasi yang efektif di era digital.
Semoga nanti seluruh pegawai bisa mengikuti dengan baik,” ujar
Kepala Kepegawaian Perumdam TKR, Endah Lely Pebriwanti, dalam
keterangan dikutip, Kamis (31/10/2024).

Ia menyampaikan bahwa diklat ini terdapat sesi presentasi dan
diskusi  interaktif,  seluruh  pegawai  diajak  untuk  memahami
konsep dasar dan teknik dalam penulisan yang menarik serta
pengoptimalan media sosial.

Tak hanya itu, dirinya berharap bahwa diklat yang dilaksanakan
dapat meningkatkan kualitas dan kemampuan talenta di sektor
digital,  khususnya  SEO  (Search  Engine  Optimization)  atau
pengoptimalan mesin pencari dan media sosial.

Pada kegiatan diklat kali ini diisi oleh dua pemateri yaitu
Isti Lageni yang mengisi diklat terkait sosial media dan Irvan
setya yang lebih khusus membahas SEO sosial media. Materi yang
disampaikan  meliputi  cara  menyusun  konten  yang  menarik,
penggunaan  kata  kunci  yang  efektif,  serta  strategi  untuk
meningkatkan keterlibatan audiens di platform media sosial.
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Peserta diklat juga diberikan tips praktis untuk mengukur dan
menganalisis hasil dari kampanye komunikasi yang dijalankan
menggunakan  aplikasi  tersendiri.  Dengan  materi  yang
disampaikan pada diklat ini, diharapkan pegawai dapat lebih
efektif dalam menyampaikan informasi dan meningkatkan citra
perusahaan. (Oke)

Mayat  Balita  di  Tangerang
Sepekan  Hilang  Hanyut
Ditemukan,  SAR  Jakarta:
Kondisinya Utuh
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6 – Nabil Romadon jasadnya ditemukan di Parung Serab,
Kecamatan Ciledug, Kota Tangerang. Anak berusia 2 tahun enam
bulan itu sepekan hilang akibat terseret arus selokan saat
sedang bermain mandi hujan, Jum’at (25/10/2024) petang.

“Kondisinya masih utuh kok. Utuh, masih bagus enggak ada yang
kurang satupun,” kata komandan tim kantor SAR Jakarta, Sahat
Parulian saat dikonfirmasi kabar6.com, Kamis (31/10/2024).
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Ia jelaskan, jasad Nabil ditemukan di aliran gorong – gorong.
Jaraknya  sekitar  satu  kilometer  dari  titik  lokasi  hilang
hanyut.

Sahat bilang lebar gorong – gorong lebih sempit. Akibat ada
tumpukan  sampah  jadi  untuk  orang  masuk  ke  dalam  gorong  –
gorong itu sudah tidak bisa masuk lagi.

**Baca Juga: Jasad Balita Hilang di Tangerang Belum Ditemukan,
Pencarian Capai 1 Kilometer

“Tersangkut  di  gulungan  kabel.  Jadi  tadi  penemuan  proses
evakuasi  sampah  diurai  dulu  pakai  unit  damkar  disemprot,”
terang Sahat.

Setelah sampah keluar tim SAR dapat masuk ke dalam gorong –
gorong. Pas dicek ternyata itu benar jasad anak kecil.

Jasad  balita  tersebut  lantas  dibawa  ke  rumah  duka  untuk
memastikan  bahwa  jasad  tersebut.  korban  yang  selama  ini
dicari.  “Ternyata  keluarga  membenarkan  bahwa  mayat  yang
ditemukan benar korban yang selama ini kita cari,” ujar Sahat.

Sebelumnya,  Nabil  menurut  keterangan  saksi  mata  hilang
terseret arus selokan ketika sedang bermain mandi hujan di
sekitar perumahan Puri Kartika Lama.

Tempat  kejadian  perkara  berada  di  daerah  Parung  Serab,
Kecamatan Ciledug, Kota Tangerang. Jaraknya hanya dua meter
berbatasan dengan Pondok Kacang, Kecamatan Pondok Aren,  Kota
Tangsel. (Yud)
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BMKG Ungkap Penyebab Wilayah
Banten Panas Menyengat
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6 – Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG)
mengungkap penyebab wilayah di Provinsi Banten terjadi cuaca
panas dalam beberapa waktu terakhir.

Koordinator Pelayanan Data dan Informasi Stasiun Meteorologi
Maritim Merak, Tatang Rusmana mengatakan penyebab cuaca panas
terik yang melanda di seluruh wilayah Provinsi Banten, karena
sedang memasuki peralihan musim.

“Saat ini sedang terjadi peralihan musim, dari musim kemarau
ke musim hujan. Oleh karena itu, gerak semu matahari saat ini
berada  di  selatan,  termasuk  Provinsi  Banten,”  katanya  
dilansir Antara Kamis (31/10/2024).

**Baca Juga:Partai Gelora: Tak Hanya Punya Leadership yang
Kuat, Prabowo orang Paling Ikhlas seperti kata Gus Dur, Siap
Bawa Indonesia Maju
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Sebelumnya, BMKG memberikan peringatan kepada masyarakat di
sejumlah  daerah  untuk  mewaspadai  dampak  suhu  panas  yang
berpotensi memanggang. Menurut BMKG, suhu di sejumlah daerah
berpotensi mencapai 37 hingga 38,4 derajat Celsius.

“Terdapat perbedaan gerak semu matahari antara musim kemarau
dan peralihan musim seperti saat ini, pada musim kemarau gerak
semu matahari berada di utara. Jika pada musim peralihan,
gerak semu matahari sudah berada di wilayah selatan,” katanya.

Durasi  penyinaran  matahari  juga  akan  lebih  lama  jika
dibandingkan pada saat musim kemarau. Sementara musim hujannya
belum merata, sehingga cuaca terasa lebih panas. “Fenomena ini
biasa seperti hari biasanya,” katanya.

BMKG mengimbau masyarakat untuk mengonsumsi air minum secara
cukup dan teratur agar terhindar dari dehidrasi, terutama saat
melaksanakan aktivitas di luar ruangan.

Kemudian, gunakan pelindung, seperti topi atau payung untuk
melindungi kepala dan bagian tubuh atas, kacamata hitam untuk
melindungi  mata,  bila  perlu  menggunakan  tabir  surya  untuk
melindungi kulit dari paparan sinar Ultra Violet (UV).

BMKG  juga  mewanti-wanti  agar  masyarakat  tidak  sembarangan
membakar  apapun  di  lahan  kosong  dalam  kawasan  hutan  dan
penampungan sampah. (red)

 

Pembunuh  Janda  Tanpa  Kepala
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di  Muara  Baru  Tukang  Jagal
Sapi dan Kambing
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6  –  Fauzan  Fahmi,  pelaku  pembunuhan  terhadap  Sinta
Handaya, 40 tahun, warga Curug, Kabupaten Tangerang. Pelaku
sadis membunuh korban saat ditemukan tanpa kepala di Muara
Baru, Jakarta Utara, Selasa kemarin.

“Tersangka FF tukang jagal,” kata Kabid Humas Polda Metro
Jaya, Kombes Ade Ary Syam Indradi, Kamis (31/12/2024).

Tersangka mejagal leher korban dengan pisau yang biasa dipakai
olehnya untuk memotong hewan ternak. Lokasi penemuan organ
tubuh dan kepala Sinta terpisah sekitar 600 meter.

“Karena  tersangka  FF  ini  tukang  potong  hewan  sapi  dan
kambing,” terang Ade Ary. Tubuh Sinta dibungkus dalam karung
lalu dibuang di proyek pembangunan Pantai Pesisir di Pesisir
Teluk Jakarta, Pelabuhan Muara Baru, Penjaringan.
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**Baca Juga: Ini Tampang Pelaku Pembunuh Janda Tanpa Kepala di
Muara Baru

Sementara kepala korban dibuang di Jalan Inspeksi Waduk Pluit.
Mayat wanita tanpa kepala itu ditemukan pada Selasa kemarin.

Sebelumnya, mayat wanita tanpa kepala merupakan janda beranak
empat bermukim di kawasan Binong, Kecamatan Curug, Kabupaten
Tangerang.

“Suaminya sudah meninggal tiga tahun pas masa covid,” ungkap
Zulfikri,  adik  ipar  korban  ditemui  di  rumah  duka,  Rabu
(30/10/2024).

Dijelaskan, Sinta terakhir muncul di rumahnya pada akhir pekan
kemarin. Bahkan pada Sabtu kemarin korban datang dan masih
sempat memberikan makanan kepada bapaknya.

Zulfikri bilang, terhitung mulai Senin, 28 Oktober 2024 korban
sudah  tidak  terlihat  pulang  ke  rumah.  Keluarga  coba
menghubungi Sinta lewat telepon dan pesan singkat tapi tidak
ada respon.

“Hari  Selasa  baru  didatangin  sama  polda,”  jelas  Zulfikri.
Sepengetahuan keluarganya korban tidak punya musuh.

**Baca Juga: Mayat Wanita Tanpa Kepala di Muara Baru Janda
Beranak Empat

Keluarga korban masih menunggu jasad Sinta boleh dibawa pulang
dari  Rumah  Sakit  Polri,  Jakarta.  Jenazah  rencananya  akan
langsung dimakamkan di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Mede di
Binong.

Zulfikri berharap pihak kepolisian cepat menangkap pelaku yang
telah melakukan pembunuhan terhadap kakak iparnya. “Kalau dari
keluarga  sih  pelaku  dapat  diadili  seberat-beratnya  kalau
memang  direncanakan  kita  berharap  dihukum  mati,”  harapnya.
(Yud)
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Ratusan  Ribu  Pasutri  di
Kabupaten  Lebak  Tanpa  Akta
Nikah
written by Kabar 6 | 31 Oktober 2024

Kabar6  –  Ratusan  ribu  pasangan  suami  istri  (pasutri)  di
Kabupaten Lebak diketahui tidak memiliki akta nikah..

Dinas  Kependudukan  dan  Catatan  Sipil  (Disdukcapil)  Lebak
menyebut,  jumlah  tersebut  sekitar  44,26  persen  dari  total
pasutri yang tercatat sebanyak 762.242.

“Data per tanggal 15 Oktober 2024 jumlah pasutri yang belum
mempunyai  akta  perkawinan  sebanyak  424.838.  Terbanyak  di
Kecamatan Rangkasbitung sebanyak 28.904 pasutri,” kata Kabid
Pengelolaan  Informasi  Administrasi  Kependudukan  (PIAK)
Disdukcapil Lebak, Ahmad Najiyullah, Kamis (31/10/2024).
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**Baca Juga:Ini Tampang Pelaku Pembunuh Janda Tanpa Kepala di
Muara Baru

Menurut  pria  yang  akrab  disapa  Naji,  ada  sejumlah  faktor
mengapa masih sangat banyaknya pasutri belum mengantongi akta
nikah. Salah satunya menyangkut soal biaya mendapatkan buku
nikah.

“Kemudian  faktor  lain  karena  pernikahannya  dilakukan  tidak
melalui Kantor Urusan Agama (KUA) dan sah menurut agama. Ini
tentu tidak tercatat di instansi berwenang,” ujar Naji.

Ditemui, Kepala Disdukcapil Lebak Ahmad M. Nur menyebut untuk
mengatasi banyaknya pasutri belum memiliki akta nikah maka
dilakukan sidang isbat terpadu oleh Pengadilan Agama.

“Kalau tidak salah sudah 3 sampai 4 kali dilakukan sidang
isbat. Ada yang dilakukan dari Pengadilan Agama tetapi ada
juga yang memang permintaan dari desa,” kata Nur.

Namun diakuinya, hal tersebut masih belum cukup mendongkrak
angka  pasutri  memiliki  akta  nikah.  Menurutnya,  butuh
intervensi dari pemerintah daerah agar angka kepemilikan akta
nikah meningkat signifikan.

“Iya berkaitan dengan anggaran, pemerintah daerah perlu ikut
menganggarkan  untuk  kegiatan  (isbat  nikah)  agar  capaian
kepemilikan akta nikah semakin banyak,” ucap Nur.(Nda)
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